
STV, 2020-12-16 

 

Ergänzender Verwaltungsbericht 

 

 

Die Stadtvertretung hat in diesem Jahr beschlossen, den Eisenbahn-Infrastruktur-Zweckverband 

(EIZV) mit  20.000,--€ zu unterstützen. 

Hintergrund war der im Grunde entfallene Beschluss, nicht mehr die ADE zu unterstützen, sondern 

nunmehr den eigens für die Unterhaltung der Bahnstrecke  … gegründete EIZV. 

Der in den Vorjahren gefasste Beschluss wurde umfassender festgelegt,  

dass die Bahn ihre Betriebszahlen vorzulegen hat 

und den Betrieb gewährleisten muss. 

 

In diesem Jahr wurde der Zuschuss noch nicht ausgekehrt, da die von dem EIZV erbetenen Zahlen 

noch nicht übermittelt wurden, zudem keine weiteren Baumaßnahmen für dieses Jahr in Aussicht 

standen und im Übrigen der Haushaltsansatz im Jahr 2020 durch beauftragte Baumaßnahmen 

überzogen wurde. 

Die ADE teilt selbst mit, dass sie nicht unerhebliche Landes- und Bundesmittel erhalten habe. 

Der Selbstverwaltung wurde am 20.11. über den Verfahrensstand informiert. 

Sobald  Gespräche in größerer Runde wieder stattfinden können, ist beabsichtigt, dass sich die 

Mitglieder des EIZV sowie die Betreiber der ADE  über den Fortgang in der Sache, insbesondere über 

die zukünftige Ausrichtung verständigen. 

Ggfls.  sollte dann die Selbstverwaltung über die Beteiligung beraten. 

 

Zuletzt: 

 

Bekanntgabe der Covid-Fälle: 

 

Aktuell befinden sich im Bereich Kappeln 28 Personen in Quarantäne, sieben Personen sind infiziert. 

 

 

Tra. 


